Musikkapelle wählt neuen Vorstand

Roland Rauch übergibt nach zehn Jahren Obmannschaft an Stefan Pircher

Bei der ordentlichen Generalversammlung der Musikkapelle Leifers standen heuer die Neuwahlen des Ausschusses an. Obmann Roland Rauch hat nach 24 Jahren Ausschusstätigkeit, davon 10 Jahr als Obmann, sein Amt übergeben wollen. Die 61 Mitglieder der Musikkapelle Leifers wählten Stefan Pircher zu ihrem neuen Obmann. In den einzelnen Wahldurchgängen wurden die weiteren Ausschussmitglieder für die nächste dreijährige Legislaturperiode ermittelt. In den Ausschuss gewählt wurden Stefan Mahlknecht als Vizeobmann und Leiter der Böhmischen, Konstantin Tengler als Schriftführer, Matthias Dellagiacoma als Kassier, Robert Perathoner als Jugendleiter und Leiter der Jungböhmischen, Hannes Steinwandter als Notenwart, Urban Mahlknecht als Zeugwart und Martin Dellagiacoma als Trachten- und Instrumentenwart.

Im Ausschuss vertreten ist auch Kapellmeister Norbert Grumer, der seit nunmehr 19 Jahren die künstlerische Leitung der Leiferer Musikkapelle inne hat

Außerhalb des Ausschusses werden Stabführer und Pressewart Toni Kofler sowie Benjamin Tengler als Chronist, Klaus Rauch als Webmaster und Philipp Cottini als Betreuer der Facebookseite tätig sein. Priska Schenk wird als Leiterin der Altböhmischen sowie Verantwortliche für Schülerprojekte und die Frauentrachten ihre Arbeit fortsetzen.



Der neu formierte Ausschuss der Musikkapelle ist voller Tatendrang.